

Venezuela confirma participación en Cumbre de las Américas



Caracas, 18 feb (RHC-PL) El gobierno de Venezuela reiteró la participación del presidente Nicolás Maduro a la VIII Cumbre de las Américas, en Lima, pese al retiro de la invitación por parte de las autoridades peruanas.

En una carta enviada por la cancillería venezolana al país sede del evento, el ejecutivo bolivariano enfatizó que no existe normativa alguna que impida a Venezuela asistir en el encuentro que se desarrollará el 13 y 14 de abril.

Destacó que Perú y ningún otro país tienen la facultad de decidir sobre la participación de un Estado miembro y fundador en las cumbres de las Américas.

También señaló que el retiro de la invitación a Maduro es infundada desde lo jurídico, errática y unilateral; y parte de motivaciones políticas e ideológicas.

Además rechazó que la decisión de retirar la invitación a la delegación venezolana, no fue debatida con otros jefes de Estado o Gobierno en el marco de la cumbre.

De igual modo, las autoridades venezolanas consideraron la actuación del gobierno peruano contraria a

la armonía, el consenso, la igualdad y el respeto que debe primar entre los miembros de la Organización de Estados Americanos(OEA).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/155485-venezuela-confirma-participacion-en-cumbre-de-las-americanas>



Radio Habana Cuba